

La raison d'être de la Fondation-Peter-Hesse est de participer dans UN seul monde en diversité qui sera juste, paisible et apprenant – spécialement offrant une éducation aux enfants, qui est centrée sur l'enfant, commence tôt et qui facilite un apprentissage pendant toute la vie.



Depuis que je réfléchis d'une façon approfondie, j'essaie de visualiser des relations avec des modèles circulaires. Après un éveil intérieur ces modèles se sont dynamisés et finalement – dans la spirale de la vie – devenus tri-dimensionnels.

Peter Hesse – au début du Millénaire

